

Bekanntmachung in Bezug auf die folgenden  
**Call Optionsscheine**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**China Mobile Ltd**

Die New York Stock Exchange (NYSE) hat am 6. Januar 2021 bekanntgegeben, dass sie nun doch die Einstellung der Notierung (Delisting) der American Depositary Securities von China Mobile Ltd (US16941M1099) weiter vorbereitet und den Handel in die American Depositary Securities von China Mobile Ltd zum 11. Januar 2021 einstellen wird.

Die Berechnungsstelle hat festgestellt, dass eine Anpassung der nachfolgenden Call Optionsscheine der J.P. Morgan Structured Products B.V. bezogen auf die American Depositary Securities von China Mobile Ltd nicht zu einem wirtschaftlich vernünftigen Ergebnis führen würde:

ISINs
DE000JC5GJ42
DE000JJ1GN78

Vor diesem Hintergrund kündigt die J.P. Morgan Structured Products B.V. mit der heutigen Bekanntmachung die obenstehenden Call Optionsscheine gemäß den Aktienbezogenen Bestimmungen (Aktienbezogene Bestimmung 5(c) i.V.m. der Aktienbezogenen Bestimmung 10) außerordentlich und legt den 12. Januar 2021 als vorzeitigen Zahlungstag (der "**Vorzeitige Zahlungstag**") fest. Der maßgebliche Kündigungsbetrag (der "**Vorzeitige Zahlungsbetrag**"), der unter anderem auf Basis des am 8. Januar 2021 zuletzt für die American Depositary Securities von China Mobile Ltd von der NYSE veröffentlichten Preises festgelegt wird, wird am Vorzeitigen Zahlungstag an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überwiesen.

London, 7. Januar 2021

**J.P. MORGAN SECURITIES PLC**

Notice relating to  
**Call Warrants**  
of **J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
linked to  
**China Mobile Ltd**

The New York Stock Exchange (NYSE) has announced on 6 January 2021 that it will move forward with the delisting of the American Depositary Securities of China Mobile Ltd (US16941M1099), and the trading in the American Depositary Securities of China Mobile Ltd will be suspended on 11 January 2021.

The Calculation Agent has determined that an adjustment will not produce a commercially reasonable result in relation to the following Call Warrants of J.P. Morgan Structured Products B.V. linked to the American Depositary Securities of China Mobile Ltd:

ISINs
DE000JC5GJ42
DE000JJ1GN78

Against this background, J.P. Morgan Structured Products B.V. gives notice today to extraordinarily terminate the above Call Warrants and designates 12 January 2021 as the early payment date (the "**Early Payment Date**") in accordance with Share Linked Provisions (Share Linked Provision 5(c) in connection with Share Linked Provision 10). The relevant termination amount (the "**Early Payment Amount**"), to be determined on the basis of, among other things, the last price published for the American Depositary Securities of China Mobile Ltd by the NYSE on 8 January 2021, will be transferred to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities on the Early Payment Date.

London, 7 January 2021  
**J.P. MORGAN SECURITIES PLC**